COURRIER DE L'OUEST DU LUNDI 12 SEPTEMBRE 2016

Mazières-en-Gâtine

Le collège Roger-Thabault informatisé



Après avoir sécurisé les lieux avant la rentrée scolaire, les travaux de la cantine commenceront lors des vacances de la Toussaint.

Le collège Roger-Thabault a rouvert ses portes jeudi 1er septembre, avec des travaux en cours. Dans les locaux de l'établissement enseignant, des travaux d'installation du réseau informatique sont en cours et se termineront à la fin du mois. Pour ne pas perturber les cours, les techniciens travaillent lorsque les élèves et professeurs sont absents.

L'agrandissement du restaurant scolaire, financé en partie par le Conseil départemental et la commune, a commencé par une mise en sécurité des lieux avant la rentrée. Les travaux devraient commencer lors des prochaines vacances de la Toussaint et se terminer en mars 2017.

